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Em 18 de Setembro de 2023, as 19h07min, no auditório da Subprefeitura de Parelheiros, Estrada Ecoturís-ca de
Parelheiros 5252, JD dos Álamos, reuniu-se o conselho par-cipa-vo de Parelheiros, após composição da mesa foi feita a
abertura com a execução do Hino Nacional Brasileiro, logo após o interlocutor Jefferson Moraes solicitou que um dos
conselheiros presente o auxiliasse nos trabalhos. Estava presente à reunião os conselheiros Caio Duarte, Ageu Chaves,
Célia Regina, Francisca, Chris-ane Rosely, Rosangela que formaram o quórum necessário para deliberação das pautas
do dia. Estavam ausentes com jus-fica-vas o conselheiro Salvador e Marcia farias e os demais conselheiros Cássio
Santos, Viviane Andrade não justificaram suas ausências.

O conselheiro designado fez a leitura da pauta do dia e na sequência a leitura da ata referente a reunião anterior, que
após lida foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros presentes. Seguindo a pauta o interlocutor Jefferson
Moraes colocou em votação o pedido de retorno do conselheiro e então coordenador Cássio Santos que havia
formalizado sua saída do CPM, a votação ocorreu no modelo voto aberto, e por unanimidade os conselheiros votaram
pela não aceitação do pedido de retorno do Conselheiro Cassio Santos, ao CPM, votaram nesta ordem, Rosangela,
Francisca, Chris-ane, Célia em sua fala disse: “Eu não aceito a volta dele, mas é o seguinte fiquei sabendo que a gente
seria processados por conta disso, e eu não quero ser processada e eu não aceito a volta dele, por que não foi ninguém
que -rou ele, ele que pediu para sair”, Caio Duarte em seu voto disse: “Eu não estava presente na reunião passada, é
assim, eu vou falar o meu ponto que eu já até conversei, falei pra ele. Existem mil jeitos de você correr atrás do que
você quer. Você nunca vai chegar no topo criando inimizade guerra. Eu penso assim, eu sou líder comunitário, eu
sozinho não faço nada. Eu preciso ter ajuda da prefeitura de advogados, eu preciso ter ajuda do povo. Eu não faço nada
sozinho. E eu também, por onde eu passo, as pessoas que me conhecem mais a fundo, sabem que eu sou uma pessoa
assim, onde eu passo eu deixo amigos. Eu sempre fui assim. Mas eu tenho minha opinião, se -ver que subir no
palanque aqui e brigar com o Jefão, brigar com todo mundo, eu brigo. Eu sempre falo, minha luta é o povo, eu não
tenho par-do, minha luta é o povo e se -ver que lutar por vocês, eu vou lutar as coisas não nascem infelizmente da
noite pro dia só que a conduta dele, no meu ponto de vista, como pessoa, gosto dele, é um cara que corre atrás como
pessoa adoro, mas hoje no Conselho eu sempre falo uma frase você foi eleito pelo povo, eu não posso chegar aqui e
falar não vou mais fazer parte do Conselho isso é um desrespeito aos munícipes que elegeram a gente. Então é assim
por este fato e já não é a primeira vez, eu estou a favor dele sair, por conta disso. Porque você não pode ter uma
crí-ca, um ataque, ou você se sen-r ameaçado e você abrir mão do povo. Isso é uma falta de respeito. Vocês -raram
um domingo pra votar na gente. Então eu, como conselheiro, eu levo muito a sério isso aí. Então, por esse fato, eu
estou a favor do Cássio não fazer mais parte do conselho par-cipa-vo.” Em seu voto o conselheiro Ageu Chaves
complementou: “Só dando con-nuidade aqui ao que o conselheiro Caio colocou, parabenizando pelas palavras dele,
que foi bem colocada, ele deixou bem claro que não é uma coisa contra a pessoa, é uma coisa contra a conduta. Nós
aqui estamos sob um regimento e a gente tem que seguir esse regimento. Nós aqui, conselheiros, e todos aqui, são
unânimes em dizer que a gente nem sempre concorda um com o outro. A gente não é obrigado a gostar de um ou de
outro, mas se a gente foi eleito para CPM, existe um regimento e todos tem que estar debaixo dele, independente se
eu gosto de A ou de B, é em cima disso que a gente tem que trabalhar, assino embaixo tudo que o conselheiro Caio
disse e voto e também voto não.” Finalizada a votação o interlocutor Jefferson Moraes proclamou o resultado e
informou os presentes que daria ciência a casa civil sobre a decisão dos conselheiros. Em seguida colocou em votação o
pedido de saída da conselheira e até então secretária do conselheiro par-cipa-vo que havia também solicitado o
desligamento junto a casa civil sem passar pelo pleno do conselho, votaram pela aceitação os conselheiros Caio e Célia,
já pela não aceitação votaram os conselheiros(a) Francisca que pontuou que o certo era a conselheira ter avisado
primeiramente o conselho e não a casa civil conforme regimento, Rosangela, Chris-ane e Ageu Chaves que disse:
“Novamente eu vou votar em cima do regimento. O regimento atribui ao secretário, além de fazer esse papel que eu
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estou aqui interinamente fazendo, redigindo a ata, fazer possíveis correções, porém a gente teve um fato na ata, que
essa ata que foi lida aqui não é a ata que a secretária enviou para nós no grupo, ela enviou uma ata totalmente
desconexa ao meu ver falando de acordo com suas preferências e eu fui um dos primeiros a discordar falei, ata tá
faltando muita coisa, até a parte da fala dos munícipes está correto. Agora a par-r do momento que houve aquele
protesto, aí já está tudo errado e eu solicito correção. Se não corrigir, eu Ageu não aprovo essa ata. E alguns
conselheiros também, no grupo de trabalho, falaram o mesmo estava faltando algumas coisas. Os interlocutores
também mencionaram, que estava faltando algumas informações na ata. Por conta da veemência da cobrança, alguns
até achavam que foi falta de respeito a forma que foi cobrado ela. Ela entrou no grupo e mandou um áudio que ao meu
ver, por isso que eu vou votar contrário. É um áudio muito desrespeitoso. Eu não vou colocar o áudio aqui porque seria
até chato até para vocês ouvir mandando nós sentar a bundinha na cadeira já que vocês não estão contentes, senta
bundinha na cadeira e faz vocês a ata, a ata é isso daí essa é minha opinião, e novamente nós falamos que a ata não era
aquilo, e que na ata não é a opinião dela ou a nossa, tem que estar na ata é o que aconteceu de fato, ela falou; vocês
façam eu tô saindo do grupo saiu do grupo e a gente ficou lá ver navios, esse é um dos mo-vos que nos atrasamos essa
reunião, pois ficamos na discussão de quem iria redigir a ata até chegar na solução.

O interlocutor Jefferson proclamou o resultado da votação sendo de 4 a 2 para a não aceitação de retorno da
conselheira Viviane. Logo em seguida colocou em votação o cargo para Secretario do CPM, tendo como candidata
apenas a conselheira Chris-ane Rosely que foi eleita por unanimidade pelos conselheiros presentes, proclamado o
resultado a secretária foi empossada e passou a dirigir os trabalhos após este momento. Esta por sua vez solicitou que
o conselheiro Ageu chaves con-nuasse te auxiliando na execução dos trabalhos do dia. Logo após foi colocado em
pauta a votação para novo coordenador do CPM, tendo como candidata única a conselheira Francisca que também foi
eleita por unanimidade, e sendo empossada ao cargo de coordenadora do CPM Parelheiros assumiu os trabalhos do
dia.

Mais uma vez o Interlocutor Jefferson Moraes afirmou que a Subprefeitura de Parelheiros é parceira com CPM e
colocou à disposição do CPM Parelheiros.

A Coordenadora Francisca cumprimentou os munícipes presentes dando-lhes as boas-vindas, e fez apresentação CPM
Parelheiros passando-lhes a palavra, na sequência foi feita pelo interlocutor a apresentação dos membros do governo
municipal e lhes foi dada a palavra para darem possíveis devolu-vas aos munícipes. Estavam presentes representando
a Sabesp o Tec. Erasmo e Rogério, Fábio da CET que reforçou que demandas enviadas via conselho o retorno da mesma
será para o conselho, via 156 o retorno será por e-mail através do 156, e se via gabinete o retorno será para o gabinete
do Parlamentar, Rafael departamento de ação social da CET também se colocou à disposição do conselho e dos
munícipes presentes. Jeferson Costa do Conselho Tutelar falou um pouco do serviço do conselho e enfa-zou sobre o
processo vigente para escolha de novos conselheiros que irá ocorrer no dia 01 de outubro, se colocou também a
disposição, Firmino Supervisor de Esporte da Subprefeitura de Parelheiros também se colocou à disposição, André
Alves Assessor do Subprefeito agradeceu a Sabesp pela parceria e apoia a Subprefeitura, Genivaldo Santos Assessor do
Subprefeito também se colocou à disposição, Jacira Coordenadora CRAS Parelheiros, Aline Assistente Social CRAS
Parelheiros, Agamenon representando o Conseg Parelheiros e Marsilac. Findada as apresentações dos órgãos e
en-dades presentes foi aberto a fala aos conselheiros. O conselheiro Ageu Chaves solicitou a palavra e fez um resumo
uma fala de uma parlamentar referente aos serviços do CRAS, e solicitou aos representantes do CRAS presentes na
reunião que apresentassem alguns número para mostrar que o serviço não estava nas condições que foram
apresentadas na reunião passada. A coordenadora Jacira e a assistente Social Aline do CRAS, responderam que na
úl-ma reunião que estava presente o tec. Alexandre ele foi ques-onado que o CRAS não estava atendo as famílias mais
necessitadas, em resposta enfa-zaram que apesar de termos um território imenso, e dispor apenas de 4 assistentes
sociais, cada CRAS precisa atender 5 mil famílias, e o CRAS Parelheiros está atendendo atualmente 9 mil famílias, e que
apesar disso tem dado as devolu-vas necessárias a todos que chegam com agendamento no CRAS, que são em torno
de 48 pessoas por dia, então reclamação referente ao cadastro único não é de responsabilidade do CRAS Parelheiros e
sim do portal 156 e que essa problemá-ca é da cidade de São Paulo inteira e não apenas no CRAS Parelheiros. Falou
dos 36 serviços existentes na região e por fim ponderarão que as pessoas precisam conhecer melhora a realidade da
região e saber detectar onde está a falha, para trazerem crí-cas com fundamentos no sen-do de contribuir com a
melhora do serviço na região. Logo após não houve pretensão de falas por partes dos demais conselheiros, sendo assim
a coordenadora seguiu a pauta passando a ouvir os munícipes inscritos na lista de intenção de fala.

Eloá, moradora do Parque Florestal, solicitou que a comunicação da associação e os demais moradores do bairro seja
mais efe-va no sen-do de chegar as informações a todos moradores, também pediu esclarecimento sobre uma via de
servidão cerca de 1km de estrada no florestal que ainda não recebeu pavimentação. A conselheira Célia em devolu-va,
pediu desculpas a moradora sobre a deficiência das informações não está chegando, pois trabalha sozinha e as vezes

Ata de Reunião 092005818         SEI 6047.2023/0000585-9 / pg. 2



não consegue levar essas informações para todo o bairro, e colocou a disposição o grupo de mensagens da associação
para facilitar a comunicação com os moradores. O Assessor do Subprefeito André Alves respondeu sobre a estrada de
Servidão, falando que a referida via constava como rua par-cular, mas já havia um estudo por parte da Subprefeitura
para chegar em uma solução favorável a população da referida via.

Jeferson Costa Conselheiro Tutelar falou da importância de um novo serviço que está chegando na região o CCInter que
terá seu encaminhamento pelo CRAS de abrangência, também agradeceu a Sabesp em nome do tec. Erasmo que o
trouxe uma demanda na Escola Sinisgalli que necessita de uma atenção dos órgãos públicos.

Nanci, do Parque Florestal solicitou ajuda para conseguir CEP para sua rua Servidão 3 no Parque Florestal. Em resposta
o interlocutor Jefferson Moraes solicitou que a munícipe enviasse os dados exatos do logradouro para fazer o
encaminhamento ao CPDU para fazerem as devidas pesquisas para poder dar um retorno com mais precisão.

Carlos presidente da Achave e morador do Vargem grande, reclamou que as empresas terceirizadas da Sabesp que
estão fazendo serviços de rede de agua na rua Noel Nutels com a Rua das Palmeiras não estão finalizando o trabalho
compactação do solo, e não estão sinalizando a via no sen-do de trazer mais segurança aos trafego, falou que nas ruas
com pisos intertravados as empresas então executando o serviço e não estão fazendo a reposição dos mesmos,
também falou sobre um “PV” de esgoto na Estrada da Colônia, próximo ao ponto de ônibus que está sempre com
vazamento, contaminando as nascente próximas. Em respostas o Tec. Erasmo falou que haverá mais algumas obras na
região se comprometeu juntamente com o Tec. Rogério buscar solução para as demandas apresentadas junto a Sabesp
e as empresas terceirizadas.

Monica Gomes Parque Florestal também sobre a dificuldade de não ter CEP em sua rua Antônio Domingos Mariano.
também solicitou que o horário da lotação fosse estendido para atender os moradores que chegam mais tarde dos
serviços. Em resposta o Interlocutor Jefferson ficou de encaminhar ao CPDU para os devidos estudos, o CPM por sua
vez ficou de Oficiar a SPTrans para trazer uma resposta referente a extensão do horário da linha de ônibus.

Carmem Alves Parque Florestal também complementou as falas anteriores dos demais moradores e pediu ajuda dos
órgãos competentes para olhar com mais carinho para os problemas do Bairro Parque Florestal.

Noel fala da questão de saúde no Vargem grande e sobre um Projeto de se implantar uma UPA para a vargem grande
através de um abaixo assinado que foi feito, pois a demanda é muito grande dado o alUssimo número populacional do
lugar e o sistema de saúde no bairro precisa acompanhar este crescimento.

Jany Kelly do Parque Taquaral agradeceu a subprefeitura, e a SPTrans pela implantação da cobertura no ponto de
ônibus, também agradeceu o tec. Erasmo da Sabesp pelo encaminhamento de solicitação de ligação de água, pediu
também que fosse feito pela subprefeitura de Parelheiros um serviço de zeladoria nas rua do bairro que estão muito
esburacadas.

Agamenon solicitou também a Sabesp uma devolu-va sobre a Rua Noel Nutels com a Rua Das Palmeiras, também
pediu um apoio da Subprefeitura referente a ligação de esgoto, pois algumas residências que tem rede esgoto
disponível em sua porta, estão se negando a realizar a ligação esgoto na rede. Em Resposta o Interlocutor Jefferson
Moraes falou que será feito um trabalho em conjunto com a Sabesp de no-ficação das residências que não estão
ligadas a redes sendo passível de outras medidas.

Após a manifestação de todos os munícipes, o Interlocutor Jefferson Moraes pediu a palavra para dar uma devolu-va
sobre o recurso de 6 milhões que o CPM havia direcionado para duas obras no Parque Florestal, porém alguns boatos
davam conta que o recurso só saiu por conta de uma pedindo a fazendo publica, fato que foi desmen-do em
esclarecimento na fala do Subprefeito Marco Furchi, que diz que estes recursos já estavam disponíveis desde do dia 27
de julho, que foi um decreto publicado pelo Prefeito da Cidade de São Paulo Ricardo Nunes, e que os procedimentos
ro-neiros de licitação estavam acontecendo, como publicar, fazer consultas públicas, dar prazos, abri prazos para
recursos, dar abertura, etc.

Após a Coordenadora Francisca agradeceu a presença de todos os munícipes, órgão representados,
dos conselheiros e após passou a palavra ao Interlocutor Jefferson Moraes que ra-ficou mais uma vez a parceria da
Subprefeitura junta aos órgão municipais e ao CPM, deu os agradecimentos e deu por encerrado a reunião as
21h04min.
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Jefferson dos Santos Moraes 
Coordenador(a) Geral 
Em 19/10/2023, às 14:53.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 092005818 e o código CRC 71417BCC.

Referência: Processo nº 6047.2023/0000585-9 SEI nº 092005818
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